

Hersfeld-Rotenburg

## E-Postbriefe von der VHS

**[05.03.2013] Der Kreis Hersfeld-Rotenburg führt den E-Postbrief ein. Um Erfahrungen zu sammeln und die Akzeptanz zu testen, nutzt zunächst die Volkshochschule den neuen Kommunikationsweg.**

Im hessischen Kreis Hersfeld-Rotenburg ist der Startschuss für die Einführung des E-Postbriefs der Deutschen Post gefallen. Wie die Kommune berichtet, wird der neue Kommunikationsweg ab sofort von der Volkshochschule (VHS) des Kreises angeboten. Die VHS sei mit dem Anschluss an das E-Postbrief-Portal nun für alle Bürger digital erreichbar. Einladungen zu Kursen oder Mitteilungen über Wartelistenplätze erfolgen somit an registrierte Nutzer des E-Postbriefs ab sofort auf elektronischem Wege. Wer nicht registriert ist, erhält seine VHS-Post wie bisher vom Briefträger. „Wir beobachten eine stetige Zunahme der digitalen Kommunikation und haben unsere Systeme entsprechend ausgerichtet. Mit dem E-Postbrief bieten wir jetzt einen zusätzlichen und besonders sicheren Kommunikationsweg an“, erklärt Karl-Ernst Schmidt, Landrat des Kreises Hersfeld-Rotenburg. Der neue Service werde im ersten Schritt nur für die Volkshochschule angeboten, da der Kreis zunächst Erfahrungen sammeln und die Akzeptanz testen wolle.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Panorama, Kreis Hersfeld-Rotenburg, E-Postbrief